

# Foot : un baiser forcé sanctionné

Fin août, Luis Rubiales, le président de la Fédération espagnole de foot, a embrassé sur la bouche une joueuse, sans son accord. Ce geste choquant, vu par des millions de téléspectateurs, continue de faire l'actu.



## 1 Un baiser imposé...

Le 20 août, l'équipe féminine de foot espagnole remporte la Coupe du monde. Lors de la remise des médailles, Luis Rubiales embrasse de force sur la bouche la joueuse Jennifer Hermoso (photo). **Ce geste scandalise.** Le lendemain, Luis Rubiales affirme qu'elle était d'accord. Elle dit que c'est faux.

## 2 ... qui provoque des appels à la démission...

Beaucoup de personnes, dont des ministres espagnols, demandent à Luis Rubiales de démissionner. Il refuse. **Les joueuses de l'équipe de foot espagnole se mettent alors en grève.** La FIFA, la Fédération internationale de football, lui interdit de travailler durant 90 jours.



## C'est quoi, une agression sexuelle ?



C'est embrasser de force une personne, toucher ses parties intimes sans son accord ou l'obliger à toucher les parties intimes de quelqu'un.

En France, en Espagne et dans beaucoup de pays, ce sont des actes punis par la loi.

## 3 ... et de nombreux soutiens

**Des manifestations (photo) ont lieu en Espagne pour soutenir la joueuse.** Les footballeuses de Madrid déploient une banderole : « Avec toi, Jenni Hermoso. » La joueuse française Eugénie Le Sommer a publié sur Internet : « Ce n'est pas acceptable ! Je suis avec toi. » Des équipes masculines et étrangères expriment aussi leur solidarité.



## 4 La justice entre en action

Le 6 septembre, Jennifer Hermoso porte plainte à la police pour « agression sexuelle ». **La justice ouvre une enquête pour savoir si Luis Rubiales est coupable.** Le 10 septembre, il démissionne et, le 15, il est convoqué au tribunal (photo). S'il est reconnu coupable, il devra payer une amende ou aller en prison.



## 5 Un grave problème dans la société

Depuis 2017, grâce au mouvement #MeToo (une mobilisation née sur Internet), des victimes d'agressions sexuelles osent parler. On constate alors que ce problème se pose dans de nombreux domaines, dont le sport. **En France, la plateforme « Balance ton sport » vient d'ouvrir sur Internet.** Adultes et enfants victimes de tout type de violences dans le sport peuvent y témoigner.